



PAN reprocha ataques del Gobierno a ministros

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com

EL DIRIGENTE NACIONAL del PAN, Marko Cortés Mendoza, defendió a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), luego de reprochar los ataques que se han suscitado desde el Gobierno federal.

En sus redes detalló que se busca anular la división de poderes y tomar la ruta hacia una dictadura, en donde un solo hombre tiene todo el poder.

“Las amenazas a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación nos dejan claro que el único proyecto de este Gobierno es acumular el poder en las manos de un solo hombre, anular la división de poderes, destruir a quien no cumple sus caprichos y tomar la ruta hacia una dictadura”, destacó.

El panista hizo un llamado a Morena y al Gobierno a detener los ataques en contra de los ministros de la SCJN, pues aseveró que sólo buscan distraer de los grandes problemas del país.

“¡Ya basta de ataques a la Constitución! ¡Ya basta de propuestas delirantes para destruir instituciones y distraer de los graves problemas nacionales!”, agregó.

Este miércoles la SCJN invalidó la primera parte del Plan B en materia electoral y de acuerdo a expertos, lo que viene puede llevar el mismo destino, sin embargo, legisladores de Morena, secretarios de Estado y el mismo Presidente Andrés Manuel López Obrador reprocharon el actuar de los ministros, incluso el Ejecutivo consideró que el Poder Judicial está “podrido”.

Cortés Mendoza dijo el pasado 8 de mayo que Morena utilizó trampas y recurrió a violaciones, tanto constitucionales como del proceso legislativo, con tal de aprobar el mandato del Plan B del Presidente de México.

La secretaria de Relaciones Internacionales de Acción Nacional, Mariana Gómez del Campo, aseguró que la guerra orquestada desde Palacio Nacional contra la SCJN, “es por no estar a los pies de López Obrador”.

9

Votos de los ministros sirvieron para invalidar el Plan B